



Armelle Soie

J'ai commencé par peindre la soie : Matière noble dont j'apprécie la chatoyance et la diversité des tissus. Par mes créations, je souhaite partager avec vous le plaisir que j'éprouve à travailler cette matière. Et bien sûr je peins des foulards et des étoles

Je me suis diversifiée vers l'art textile et ai aimé apprendre toutes ces nouvelles techniques et faire de nouvelles expériences.

Sac crée avec de nombreuses qualités de soies naturelles peintes à la main préalablement. Le sac est brodé avec des fils assortis aux soies et dispose de 3 poches intérieures dont une est zippée



Grands sacs et tableaux réalisés avec des tissus d'ameublement et créés avec des matières détournées de leurs destinations initiales puisque prévues pour les combinaisons des astronautes. Matière que j'ai peinte puis brodée avec des fils métallisés

<http://www.armellesoie.com>
Armelle LE GOFF

